
Non siamo più abituati alle nevicate
Giovedì 21 Febbraio 2019 07:21

Due giorni di neve, raggiunti anche i 10 cm in pianura. Sembra un bollettino di guerra se lo si
vede leggendo i post demenziali letti sui social. Chissà se nevicasse veramente cosa
accadrebbe. Tutti a lamentarsi come se la neve non fosse un evento ordinario e necessario per
l'inverno. Inutili post che si lamentano, insultano ecc... per la percorribilità delle strade, come se
quando nevica si potesse correre sui nastri d'asfalto come al circuito di Monza. Posso solo
augurare a tutti coloro che così scaricano le loro frustrazioni che continuino la querelle di inutili
imprecazioni, sono contento se li aiuta a stare meglio. Non sono interessato a scrivere di sale,
spartineve, non me ne frega nulla se non potete andare in palestra con il SUV, dal parrucchiere
ecc... E se come me dovevate andare al lavoro, qualcuno in ospedale, basta partire prima da
casa.
      Stamattina ho preso la mia vecchia Ford Fiesta e mi sono inoltrato sotto la nevicata sulla
strade della provincia, ecco il resoconto. Percorso ex SS 35 bis dei Giovi fino a Novi Ligure,
strada imbiancata, tolto un "genio" con SUV della Mercedes messo di traverso sulla carreggiata
perché andare piano sulla neve lo deve fare solo chi non ha potenti vetture e gomme larghe.
Proseguo il viaggio verso Serravalle Scrivia, qualche auto ferma lato strada, appoggiata al
guardrail e con gomme non termiche. Ho fatto la coda in auto sulla strada per accedere
all'Outlet, sicuramente acquisti indispensabili. Il tratto di strada Outlet - Serravalle ultra pulito.
Dal borgo di Serravalle Scrivia prendo per Gavi, via galleria della Crenna, strada bianca con
parziali tratti con fondo ghiacciato, tutte le auto a passo d'uomo ma percorribile. Da Gavi mi
dirigo in direzione Bosio. Attraversato il guado sul torrente Lemme la strada inizia a salire,
poche auto, strada Sp 170 bianca ma ai 30/40 orari percorribile, tolto il cretino di turno che
gioca con un Suzuki 4x4. Superato Bosio, direzione Mornese la nevicata si fa più intensa e il
vento la rende quasi bufera, una serie di auto di grande cilindrata si fanno fare strada dalla
vecchia Fiesta, fosse un altro momento non avrebbero esitato a superarmi, suonando il clacson
e insultandomi. Superato Mornese trovo i primi trattori spartineve a Casaleggio Boiro. Arrivato a
Lerma, faccio fatica a fare la breve ma irta salita per raggiungere il castello di Lerma. La
discesa da Lerma verso Mascatagliata non è agevole ma basta andare piano, proseguo così
fino alla Caraffa e poi sulla SP 155 non cambia molto se non che la neve è più schiacciata.
Supero il bivio di Castelletto d'Orba, Pratalborato, Capriata d'Orba e fino a Basaluzzo nessun
problema. Prendo per Fresonara e mi accodo ad un trattore con lo spartineve, ma viaggia con
la lesa alzata. Abbandonato il trattore arrivo a Fresonara, poi Bosco Marengo e poi Frugarolo, la
strada è pessima ma percorribile. Ma il peggio arriva nell’ultimo tratto da Frugarolo a Spinetta
dove non si distingue il piano di campagna dalla strada, infatti molte auto sono nei fossi e altre
dietro di me sbandano.
  Arrivato a casa tranquillo e illeso, quindi basta andare piano e con attrezzature idonee alla
stagione. Ps neve soffice e al max 10 cm
  
  Io so solo che grazie  ai governi che si sono succeduti negli ultimi anni i soldi agli EE.LL sono
terribilmente calati, non perché si pagano meno tasse ma perché si fermano a Roma o sono
investiti in  opere lontano dagli interessi del territorio. Quindi unico consiglio che posso
umilmente dare è quello di recarsi alle urne oggi, solo così potete tentare di cambiare qualcosa.
  Ancora una cosa: non raccontatemi che la nevicata era prevista, non serve avere la laurea per
sapere che in inverno nevica, piuttosto ho visto molte auto senza le gomme da neve...
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